

Les troupes gouvernementales avancent en Syrie



Damas, 17 octobre (RHC)- L'armée syrienne a expulsé les terroristes de l'auto-dénommé État Islamique du village stratégique d'Huseinié, sur la rive septentrionale de l'Euphrates.

Des sources du ministère de la défense ont déclaré que la libération de ce village revêt une grande importance car il est situé au croisement de routes qui relient trois villes de la région.

Ces sources indiquent que le contrôle de cette zone permet aux troupes syriennes de bloquer complètement les terroristes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/144629-les-troupes-gouvernementales-avancent-en-syrie>



Radio Habana Cuba